
CASE STUDY

社名：株式会社 GSIクレオス
本社：東京都千代田区九段南二丁目3-1
創業：1931年10月31日
従業員数：560人

株式会社 GSIクレオスでは、Active Directory
（以下、AD）、Office365、勤怠システムのID管理を
ADMSのワークフロー機能で実現しています。
ADMSを導入した経緯と効果について、経営企画部 
情報システム課 青木光氏、上延邦夫氏、奥谷裕美氏
に詳しくお話を伺いました。

「繊維事業」と「工業製品事業」を柱に「ナノテ
クノロジー事業」を加え、幅広い分野におい
て人の暮らしを豊かにするビジネスを展開し
ています。

-導入の背景について教えてください。
　今までは手作業で人事異動を行っており、
毎年組織変更に対する職員の紐づけが大変
でした。大幅な組織変更は３年に１度行われま
すが、その時ADの変更が必要となる対象は
200人程度あります。
　従来のやり方では修正やチェックに時間と
労力がかかっていたため、全体的な負荷を軽
減したいというのが課題の1つでした。
　また、当社では階層型アドレスを必須として
おりますが、手作業でアドレスを作成すると、
１週間程度かかっていました。

　導入するにあたり、いくつか他社の製品を
検討していましたが、機能面での不足があり、
どうしても手作業をしなければならない場面
が目立ってしまい、費用面も鑑みた上で導入
には踏み切れませんでした。
　その時ADMSに新規にワークフロー機能が
追加されるということでデモを拝見しました。

年度が切り替わる4月1日以降でないと作業を
行うことが出来ないため、リアルタイムで変更
したいという課題もあり、ID管理システムの導
入を検討しました。

-製品決定の理由について教えてください。

「顧客希望に

沿った運用を提案」

時間の短縮と負荷の軽減を目指して

顧客の希望に沿った運用を提案



-弊社構築支援サービスに関するご評価は
  いかがでしょうか。

　ADMSの標準機能として、専用のWeb画面
からプロパティ変更等を行うことができる機
能が強化されたと伺いました。現在使用して
いるWeb画面と比較し、どのようなデザインに
生まれ変わったのか楽しみです。
　サポートの面から挙げるなら、現在ADMS
で使用しているブラウザのサポートが終了す
る際にどのような影響があるかなど、随時情
報をいただけたら嬉しいです。
　引き続き、顧客のニーズに応えた製品開発
を期待しています。

　今まで複数の課で人事異動を行っていまし
たが、作業がすべて人事課の中で完結するよ
うになったため、システム課の負荷が減りまし
た。事前にデータを入れておけるので、休みに
関係なく権限の変更を行えるようになり時間
に余裕が持てました。階層型アドレスのチェッ
クも楽になりました。
　また、監査面でも導入効果を実感しました。
ADの操作履歴を残せるようになったという点
が大きいです。当社はJ-SOXに対応するため
履歴を残す必要がありますが、導入前はADを
直接修正していたので誰が修正した部分か追
うことができませんでした。
　履歴を残すことで権限の付け忘れなども無
くなりました。

　こちらの希望に沿った形で構築していただ
きました。
　構築を進めていく上で課題もありましたが、
早急に対応していただいたので大きなトラブ
ルもなくスムーズに進みました。フットワーク
よく動いていただいた印象です。

-今後の製品に関するご要望がありましたら
  教えてください。

E-Mail︓adms-sell@jins.co.jp 受付時間︓9 時～17 時（土日・祝日・年末年始休業）

不具合対応も早く、スムーズな進行

引き続き顧客のニーズに応えた
製品開発を期待

-導入効果について教えてください。

負荷の軽減と時間のゆとりを実感

その他導入事例や製品のご紹介はこちらその他導入事例や製品のご紹介はこちら

内容を詳しく聞いたところ、こちらの要望を取
り入れて進めていただけるとの後押しを頂き、
導入を決断しました。
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